

PERBANDINGAN PENDAPATAN TABUNGAN BANK KONVENSIONAL DAN MUDHARABAH PADA BANK MANDIRI DAN BNI

Irwan Alrahman, Dadi Kuswandi, SE, MM

Penulisan Ilmiah, Fakultas Ekonomi, 2009

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : bank-tabungan

Abstraksi :

Perataan laba (Income Smoothing) adalah cara yang digunakan manajemen untuk mengurangi fluktuasi laba yang dilaporkan agar sesuai dengan target yang diinginkan baik secara artificial, melalui metode akuntansi maupun secara riil, melalui transaksi. Tindakan perataan laba dianggap sebagai tindakan yang umum dilakukan oleh manajemen untuk mencapai maksud-maksud tertentu. Namun demikian praktik ini telah dikritik oleh banyak pihak karena dapat menyebabkan disclosure dalam laporan keuangan menjadi tidak memadai. Akibat selanjutnya, laporan keuangan tidak lagi mencerminkan keadaan sebenarnya mengenai hal-hal yang terjadi di perusahaan yang seharusnya perlu diketahui oleh pemakai laporan keuangan. Penelitian ini dibuat untuk menguji faktor-faktor yang mempengaruhi praktik perataan laba yaitu ukuran perusahaan, profitabilitas, debt to equity dan net profit margin. Pemisahan antara perusahaan yang melakukan perataan laba dan yang tidak melakukan perataan laba dengan menggunakan Indeks Eckel terhadap laba dan penjualan pada perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Sampel penelitian berjumlah 51 perusahaan dengan rentang waktu pengamatan dilakukan selama lima tahun, yaitu 2004, 2005, 2006, 2007 dan 2008. Hasil perhitungan dengan Indeks Eckel menunjukkan bahwa sebanyak 43 perusahaan yang melakukan praktik perataan laba dan 8 perusahaan yang tidak melakukan perataan laba. Hasil analisis regresi linier terhadap kelima variabel independen yang diduga berpengaruh pada praktik perataan laba ternyata tidak terbukti berpengaruh. Dengan demikian dapat ditarik kesimpulan dari penelitian ini adalah bahwa ukuran perusahaan, profitabilitas, debt to equity dan net profit margin tidak berpengaruh positif pada praktik perataan laba. Daftar Pustaka (1998 â 2009)